

PlantaDoce.

Empresa

Los Aznar amplían capital en dos millones de euros en su negocio de reproducción asistida

La sociedad Mistral Fertility Capital, de la que es dueño el hijo de José María Aznar, capta nuevos fondos. La empresa se constituyó a finales de 2017, con un capital de 3.000 euros.

A. Escobar
11 ene 2018 - 05:00

Los Aznar amplían capital en dos millones de euros en su negocio de reproducción asis

La política se entrelaza con la industria sanitaria y lo hace de la mano de los Aznar, concretamente del hijo del ex presidente del Gobierno de España. La sociedad Mistral Fertility Clinics, controlada por el vehículo inversor de José María Aznar Botella, dueña de Clínica Tambre, amplía capital.

Según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), **Mistral Fertility Clinics amplía capital en 2,10 millones de euros**, con un resultante suscrito de 2,103 millones de euros.

Mistral Fertility Clinics se inscribió en el Registro Mercantil a finales de noviembre de 2017, con un capital de 3.000 euros. El titular jurídico y formal de las acciones es Poniente Capital Ventures, cuya presidencia ostenta José María Aznar Botella, hijo del ex presidente del Partido Popular.

El objeto social de la empresa es la mediación y la intermediación en el tratamiento de ginecología, reproducción humana, biología molecular, genética, embriología, endocrinología y urología. También se incluyen la realización de análisis clínicos, de biología molecular, genética y servicios relacionados con la reproducción humana. **El domicilio social de Mistral Fertility Clinics está ubicado en el número 76 de la calle Velázquez de Madrid.**

PlantaDoce.

El hijo de Aznar constituyó la empresa Mistral Fertility Clinics a través de Poniente Capital Ventures

Clínica Tambre es un centro ubicado en Madrid, dedicado a la ginecología en general y al tratamiento de parejas con infertilidad a través de la reproducción humana asistida desde el año 2000. El fundador de la clínica es Pedro Caballero. El ejecutivo es licenciado en Medicina y Cirugía, además de especialista en Ginecología por la Universidad Complutense de Madrid.

Con la entrada de Mistral, el nuevo gestor del centro es Jorge López, que también es director de inversiones y socio en Poniente Capital Ventures. López es MBA por Harvard Business School y a lo largo de su trayectoria ha trabajado como director de proyectos de inversión de capital en Nestlé y como *investment associate* de *private equity* en GSP Capital, entre otros cargos.

La clínica madrileña registró una facturación de 481.504 euros en 2016, un 14% más que en el año anterior, según las cuentas depositadas en el Registro Mercantil.

El negocio de la reproducción asistida en España es el principal referente en Europa, con más de 100.000 tratamientos al año, y se sitúa por delante de países como Rusia o Francia, según datos de la Sociedad Europea de Reproducción Humana y Embriología (Eshre). La organización ha recopilado estadísticas de tratamientos de reproducción asistida comprendidos entre 1997 y 2014.

El Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI), Dexeus Mujer, ProcreaTec, Barcelona IVF o Clínica Tambre son algunas de las compañías que están al frente de la reproducción asistida en España.